

Ressort: Sport

Haseloff warnt vor Ost-West-Vergleich beim Doping

Magdeburg, 06.08.2013, 01:00 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU) hat davor gewarnt, die Dopingmethoden im Westen mit denen der DDR zu vergleichen. Haseloff sagte der "Welt": "Der Bericht über Sportdoping im Westen erfordert eine ebenso eindeutige Aufklärung wie im Osten. Allerdings ist klar: Man kann Doping im Westen nicht mit dem staatlich verordneten Doping der DDR vergleichen."

Der CDU-Politiker erinnerte daran, dass Doping im Osten "ein ideologisches Mittel im Kampf der Staatssysteme" gewesen sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19053/haseloff-warnt-vor-ost-west-vergleich-beim-doping.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com